Nächstenliebe

Lotti Latrous berichtet in Hausen über ihre Arbeit in Abidjan. > Seite 19

Über 100 am Start

Das 11. Uerzliker Herbst-Fahrturnier mit guter Besetzung. > Seite 20

Neubau steht

Mit viel Einsatz wurde der Brand des Denner-Satelliten in Kappel überwunden. > Seite 20



Nach dem Gruppenfoto unterstützten die Kinder ihren EVZ lautstark. (Bilder zvg.)

120 Kinder gratis am EVZ-Match

Starco Security aus Wettswil unterstützte Schüleraktion

Im September besuchten 120 Schulkinder der Gemeinden Zug und Morschach gratis das Eishockeyspiel EV Zug gegen SC Bern. Ermöglicht hat dies die Starco Security GmbH aus Wettswil.

Kurz vor 19 Uhr traf die bunte und laute Kinderschar mit ihren Lehrern und den Betreuern hinter dem Hertistadion ein. Die wehenden Fahnen und bunten Plakate waren schon von Weitem zu sehen. Die 120 Schüler gehörten zu Primarschulen aus Zug und Morschach.

Nach dem Gruppenfoto wurden die Kinder ins Stadion geführt. Als dann die Hockeyspieler aufs Eis führen, waren sie nicht mehr zu halten. Lautstark feuerten sie ihren EVZ während des ganzen Spieles an. Trotz Niederlage des EVZ freuten sich die Kinder über den Matchbesuch und bedankten sich mit leuchtenden Augen bei ihrem Gönner.

Durch die sehr gute Zusammenarbeit mit dem EVZ Zug und dem sozialen Engagement der Starco Security GmbH konnte diese Schüleraktion kurzfristig ermöglicht werden. Für



Marco Fetz von Starco Security.

den EV Zug ist die Schüleraktion ein wichtiges Medium, um Kinder für den Eishockeysport zu begeistern und um neue Fans zu gewinnen.

Marco Fetz im VSSU-Vorstand

Der Verband Schweizerischer Sicherheitsdienstleistungs-Unternehmern (VSSU) hat an seiner Generalversammlung den Geschäftsführer der Starco Security GmbH, Marco Fetz, in den Vorstand gewählt. Als einziges Kleinunternehmen in den VSSU gewählt zu werden, bedeutet für die Starco Security eine besondere Ehre. Der VSSU vertritt als Arbeitgeberverband die Anliegen der ca. 16 000 Sicherheitsmitarbeiter in der Schweiz. Er setzt sich schweizweit für soziale Arbeitsbedingungen und seriöse Ausbildungen im Sicherheitsbereich ein.

15 Jahre Starco Security und neue Filiale in Zug

Die Firma Starco Security GmbH wurde 1994 durch Marco Fetz gegründet. Sie feiert dieses Jahr ihr 15-jähriges Bestehen. Mit ihren 35 Voll- und Teilzeitmitarbeitenden ist sie in den Bereichen Sicherheitsdienst, Sicherheitsmanagement und Sicherheitsausbildungen tätig. Ihre Aufträge erhält sie vom Bund, Gemeinden und von diversen in- und ausländischen Grossfirmen. Im Juni dieses Jahr konnte zudem eine neue Filiale in der Stadt Zug eröffnet werden. (mfz)

Weitere Informationen unter www.starco.ch.